
Viel Aufwand und Kosten, 
aber kein Nutzen!

Gemeindeversammlung, 2. Dezember,
19.00 Uhr, Saal zum Doktorhaus 

Nein zur Initiative
«Ausnützungs- statt 
Baumassenziffer»



Kompliziert

Grössere und höhere Gebäude, 
weniger Grünfläche

Mehr Regeln 

Schlechte Wohnqualität

Höhere Mieten

Die Nachteile der 
Ausnützungsziffer

Wir unterstützen 
das «Nein» 
des Stadtrats.
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